
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Bader di Amici“ vom 16. November 2022, 20:04

Zitat von frank.the.tank 

In Düsseldorf wurde beim Thema Stadion alles richtig gemacht

Wir wollen ein Stadion, dass gleichzeitig

1. die Stadt nicht mehr 2 Mio. Zuschuss pro Jahr kostet

2. einem Investor durch Einnahmen seine Investition zurückzahlt

3. dem Glubb steigende Einnahmen beschert

Düsseldorf hat ein Stadion, dass

1. die Stadt pro Jahr 10-15 Millionen Zuschuss kostet

2. die Fortuna deutlich mehr Miete als unser Stadion kostet
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